

DESPOBLACIÓN

Luis Fuentes apuesta para que Castilla y León se convierta en un "territorio de referencia" en el envejecimiento activo



El presidente de las Cortes ha señalado que hay que "sentar las bases" para convertir a la Comunidad Autónoma en un "territorio de referencia" en envejecimiento activo y saludable, con la creación de una red de contactos para generar un "potente ecosistema de trabajo" especializado en la llamada economía plateada.

burgosnoticias.com | 28/07/2020 - 12:50h.



Se trata de un concepto que busca incentivar políticas y proyectos que favorezcan el envejecimiento activo y saludable de la población, con medidas que "generen oportunidades en torno a las personas mayores". En este sentido, el presidente de las Cortes ha asegurado que existe en la Diputación de Burgos una iniciativa que le ha "entusiasmado" y que expondrá en la jornada técnica que se celebrará los días 1 y 2 de octubre en Zamora ante los miembros del Grupo de Trabajo sobre Despoblación y Envejecimiento de la Conferencia de Asambleas Regionales Legislativas de Europa (CALRE), que el propio Luis Fuentes preside.

Se trata del proyecto 'Silver SME's', uno de los que está impulsando la Sociedad para el Desarrollo de la Provincia de Burgos (SODEBUR), como un "claro ejemplo de políticas para fomentar el emprendimiento y el crecimiento empresarial", en torno a la economía planteada.

Por su parte, el presidente en funciones de la Diputación, Lorenzo Rodríguez ha considerado como un gran error de los políticos que no llegue internet a muchas localidades de la provincia, por lo que ha pedido que para 2023 se haya conseguido lo que tanto tiempo todos llevan prometiendo.